

# Stop Bullying, Polres Pamekasan Gencar Lakukan Police Goes To School

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.DEMOKRAT.CO.ID](http://PAMEKASAN.DEMOKRAT.CO.ID)

May 2, 2024 - 17:24



PAMEKASAN - Polres Pamekasan gencar melakukan kegiatan Police Goes To School, kali ini dilaksanakan oleh Polsek Palengaan, Kapolsek Palengaan AKP Ach Supriyadi turun langsung mengunjungi SDN Palengaan Laok 1, Kec. Palengaan, Kab. Pamekasan, Senin (2/5/2024).

Dalam kegiatannya, Kapolsek Palengaan didampingi Kanit Binmas Polsek Palengaan Aiptu Dardeansyah dan Bhabinkamtibmas Polsek Palengaan Aiptu

Subaidi, memberikan pembekalan kepada para siswa-siswi terkait pentingnya mematuhi aturan-aturan yang berlaku demi menjaga ketertiban dan keselamatan bersama.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Palengaan juga memberikan pemahaman kepada siswa-siswi tentang nilai-nilai Pancasila dan juga menghindari Kenakalan remaja serta Bullying.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Palengaan juga meminta para Guru SDN Palengaan Laok agar dapatnya berperan aktif membantu Polri dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban yang aman dan kondusif di lingkungan sekolah maupun dilingkungan tempat tinggalnya masing-masing.

Ditempat terpisah Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto mengatakan, Police Goes To School kita laksanakan secara rutin dengan tujuan meningkatkan hubungan Polri terhadap para pelajar sejak dini dengan harapan kelak anak-anak menjadi generasi muda untuk menjadi mitra Polisi guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

“Program Police Goes To School ini bertujuan agar para pelajar tidak mempunyai rasa takut terhadap Polisi, dan menjadikan stigma masyarakat terhadap Polisi merupakan sahabat masyarakat selain itu juga memberikan rasa aman dan nyaman saat pelajar berada di sekolah,” ucap AKP Sri Sugiarto.

“Aiptu Dhardeansyah selaku Ps. Kanit Binmas Polsek Palengaan, memberikan materi-materi yang berhubungan dengan perilaku pelajar seperti perilaku disiplin baik di dalam lingkungan sekolah maupun di luar sekolah juga penyuluhan Kenakalan remaja serta tidak boleh ada Bullying,” Tutup AKP Sri Sugiarto. (\*)